



Lecornu a fait passer son budget. Il se croit autorisé à poursuivre les mauvais coups !

Après 4 longs mois de tractations, S. Lecornu a réussi à faire passer son budget d'austérité. C'était son contrat : nous faire payer la dette de l'Etat et l'envol des dépenses militaires. Il l'a rempli grâce à des tractations avec le PS et il se considère à présent autorisé à continuer à imposer sa politique par tous les moyens.

C'est le cas avec le plan pluriannuel de l'énergie, publié le 12 février. Un plan de relance massive du nucléaire, passé par décret arbitraire qui nous engage pour des années ! Ou avec le retour de la loi Dupomb qui veut re-autoriser l'usage de pesticides terriblement nocifs pour la santé et l'environnement. Alors que nous l'avons tous et toutes largement dénoncé en été, c'est une provocation en faveur de l'agro-business, aux dépens de l'agriculture paysanne et des consommateurs.

Dans les entreprises, le patronat est à l'offensive pour défendre ses profits. Sa dernière provocation : la proposition d'un "contrat jeunes" pour recruter des jeunes travailleurs, sous-payés, précaires et corvéables à merci ! Nous ne laisserons pas passer !

Lutter et soutenir ceux qui luttent

Faire payer les patrons quand ils ferment les usines, les obliger à sortir le carnet de chèques quand ils nous jettent à la rue après des années d'exploitation et de salaires qui ne suivent pas l'inflation !

Refuser l'idée que la production d'armes relancerait l'économie : elle relance les profits des marchands de canons !

Refuser que notre jeunesse soit de la chair à patrons et demain de la chair à canons ! Ne pas laisser l'extrême droite et la réaction monopoliser le débat politique. Nous n'oublions pas que le **21 février**, c'est l'anniversaire de *l'Affiche Rouge*, de **Manouchian** et de ses camarades !

Se battre ensemble contre la suppression de plus de 4 000 postes dans les écoles et les collèges où sont accueillis nos enfants. Lutter ensemble pour que tout le monde puisse se soigner correctement, être logé décemment ...

Notre force, ce sont nos luttes, nos mobilisations, l'organisation, la solidarité entre les travailleurs et les peuples.

Février 2026

A lire dans le n° de
février de
La Forge

*L'actualité de la lutte
contre l'impérialisme :
comment et sur quoi se
mobiliser ?*

**Déclaration du
FLNKS :** "un pseudo
accord imposé sur le
dos du peuple kanak ne
peut engager l'avenir
de notre pays, ni fonder
la démocratie"

*Non au projet de loi qui
vise à criminaliser la
critique d'Israël et le
soutien au peuple
palestinien.*

L'Education nationale
sous le coup de
l'austérité, l'école, cible
de la militarisation.

Le plan logement du
gouvernement ne
pourra pas éteindre la
colère des mal-logés et
les mobilisations pour le droit au logement pour toutes et tous.

Nos articles sur la **Syrie, la Rojava et l'Iran**.

La position de nos camarades du Danemark sur le Groenland, celles du Parti Américain du Travail sur la police de l'immigration aux Etats-Unis.

Pour nous contacter, écrivez-nous : pcof@pcof.net

Retrouvez-nous sur notre site www.pcof.net

Ou sur : Facebook.

Adresse locale :

LA FORGE

Organe central du Parti Communiste des Ouvriers de France
www.pcof.net

Mensuel n°680 - Février 2026 Prochaine parution : mardi 10 mars 2026 2€

**L'impérialisme, c'est la guerre,
la militarisation, la réaction,
l'exploitation
Luttons pour
nos droits
Faisons vivre
la solidarité !**



"Prolétaires de tous les pays unissez-vous!"

